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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭 美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

令和元年６月２８日（№．46） No．2254

■ 本日の例会プログラム

● ロータリーソング（奉仕の理想）

● 会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

● 会務報告

● 各委員会報告

● 卓話

■ 前回例会の記録（６月２１日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月２１日 前 々 回 ６月７日

会 員 総 数 ７３名

免除会員数（1２名中） ５名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４８名

出 席 率 ６９．７０％

会 員 総 数 ７３名

免除会員数(1２名中） ５名

出席会員数 ４３名

メークアップ １４名

欠席会員数 ４名

合 計 ６６名

修正出席率 ９３．９４％
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● 米山記念奨学生 アレクサンダー・ジェイソン・マーク
君に奨学金をお渡しします。

● 「夢は必ず実現できる」
・私には、私と同じような境遇から社長を引き継ぐことに
なったひとつ違いの友人がいます。

・ご先代は、名の通った不動産仲介業をされていて、多
くの高齢者のオーナーさんとお付き合いがありました。

・ご主人を亡くされ、お一人で寂しく暮らしておられる
オーナーさんが多いことから、「少しでも孤独から救い
楽しい老後の人生を送っていただきたい」との強い
思いから、昭和６３年に全国に先駆け高齢者住宅を
開館されました。

・当時は、介護保険制度も有料老人ホームもない時代。
ご先代は、介護医療目線ではなく「豊かな生活を目指
しながら将来の不安を取り除き、心と身体が健康であ
り続けられる住まい」という理想を目指した住宅を建て
られました。が、現実は厳しく世の中に、この考え方が
認められるまでには長い月日と、たいへんな努力が必
要でした。

・平成１２年、ご先代の突然のご逝去に伴い、主婦から
いきなり社長になった彼女が、いちばん初めに取り組
んだことは、「入居者からのクレームに対して一つ
ひとつ真摯に耳を傾ける」ことでした。 「末永く自分
らしさを大切にできる暮らし」への想い。 ご先代と語り
合ってきた理想と、主婦ならではの目線を活かした
取組みでした。

・そして、開館から３０年。 彼女の取組みが企業の中で
しっかりと花開き、建物の中に入ると、いたるところに
彼女らしい心遣いがあり、入居者の皆さまとの会話の
中にも優しさが満ち、とにかく明るく活気の溢れる高齢
者住宅になっていました。

・彼女がご先代と語り合った夢を必ず実現するんだ！
との深い想いを持っていたからこその今。
ご先代と一緒に語った夢や想いを、ご先代と伴に育て
て来られたたのだと、改めて感じることが出来ました。

ロータリー親睦活動月間
「RI国際大会 １日～５日：ハンブルグ」

７日 誕生祝 定例理事会（例会終了後）
１４日 「親睦会」 １８時：八仙閣本店
２１日 次期理事会：例会終了後 ２階如月
２８日 「会長・幹事退任挨拶」
クラブ協議会：１８時 博多水炊き濱田屋本店

●びわこ周航のうた /小口 太郎

●愛の賛歌 / Ｍ．モント

●サバの女王 / Ｍ．ローレント

●時の流れに身をまかせ

/ テレサ・テン

「会長・幹事 退任挨拶」

２０１８～２０１９年度
矢頭 美世子 会長
鬼倉 潔 幹事

会長報告

「会長・幹事 就任挨拶」

２０１９～２０２０年度
佐々木 健一 会長
松尾 幸靜 幹事

■ 次回卓話（７月５日）予定
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他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報委員会委員長 山﨑正幸 副委員長 門岡慎治 委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

卓話

<イニシエーションスピーチ>

畑中 敬史 君
株式会社はたなか
代表取締役社長

合 計 １８，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累計 ８４２，０３０円 達成率 ６４．８％

【スマイル箱】ありがとうございました！
<例会運営委員会 / 岡会員＞

津上 賢治君 今週、九州産業大学を運営する中村産
業学園の理事長に就任し、九電顧問は
今月末で退任予定です。
ロータリーは、是非共このまま続けさせ
て頂きたいと思っておりますので、これ
からも宜しくお願いします。

松尾 幸靜君 今日、株主総会無事終わりました。後は
年２回の配当の入金が待ち遠しいです。

清原 一貴君 先日の親睦会、ご参加頂いた皆様有難
うございました。

佐々木健一君 土井さん写真有難う。

片山健二郎君 出張で欠席が続きました。

亀山みゆき君 メークアップが続きました。

幹事報告

副幹事報告

● 理事会(６月７日開催)報告 【承認事項】
① ネパールPJ関連

⇒ 補助金請求をRIに提出します。
② 年会費改定（30年振り：資料あり）

⇒ 3万円/年 引き上げます。

● ６月２８日（金）１８時より、クラブ協議会を博多
水炊き濱田屋本店にて開催いたします。
２０１８年度の各委員会実績をご持参のうえ、報告
をお願いいたします。

● 次年度名簿のチェックをお願いします。

● 本日２１日（金）例会終了後、次期理事会を２階
如月にて開催致します。次期理事会 メンバーは
出席ください。

● ７月５日（金）１８時より、グランドハイアット福岡
１階ザ・マーケットエフにてクラブ協議会を開催致
します。理事・役員・各委員長はご出席ください。

①自己紹介
・大濠高校～東京理科大学工学部卒業
学生時代は「ハングライダー」に熱中。

・卒後商社の(株)兼松へ。 システム関連に従事。
・２０００年、家業を継ぐため(株)はたなかに入社。
工場長として夜中にお弁当を作る仕事から。

・経営を学ぶため、九大MBAへ。
佐賀大学農業経営管理士、
東大ＥＭＰ（ｴｸﾞｾﾞｸﾃｨﾌﾞ･ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ･ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ）にチ
ャレンジ。
趣味は「静」：遠州流茶道、「動」：トライアスロン
宮古島アイアンマンレースには毎年参加中。
山笠は大黒流。

・会社のこだわり「母の味＝手造り」
添加物や保存料・着色料を使わないこと。
見た目（野菜の切り方や盛付けや彩り等）と栄養
のバランスを細かくチェックしている。

②事業承継
・２０１０年に父から社長を引き継いだ。
「守・破・離」３年で区切り、事業を展開中。

・「守」：流儀を習い、流儀をまねること
第一期の決算書を紐解き、改めて両親に感謝。
「魂（両親の創業の想いやこだわり）の伝授」

・「破」：師の流儀を究め、独自の取組みを試行
「人財育成」「小さな本社」「自己資本と生産性の
向上」に取り組んだ。

・「離」：自己の研究の集大成
現状を磨き、製品の進化を考える。

・エリア（配達範囲）を拡げないという先代の教えを
守りつつ、その中で何が出来るか？
顧客層毎に分社化し、社会人・幼稚園・高校向
の対応を強化してきた。
⇒グループ全体で１日２万食のお弁当を供給。

③現在のはたなかグループ
・グループ年商１８億円、従業員３４０名
・分社化の理由は、リスク分散・シナジー効果・従
業員の参画意識の高揚の三つ。

・昨年、４０周年記念祝賀会を全社員出席で挙行。
・人件費・物価・物流費用の上昇等、頭を痛めるこ
とも多いが、社員と一緒に乗り越えていきたい。
経営の先輩である会員の皆さま方のお知恵をお
借りしながら解決していきたい。
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会報委員会委員長 山﨑正幸 副委員長 門岡慎治 委員：川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之：瀧澤信一郎

清元 博多清梅会 第４６回公演
令和元年６月９日（日）
電気ビル供創館 みらいホール

松尾新吾博多清梅会会長ご挨拶

村瀨廣記会員 「申 酉」

大格 淳会員 「鳥羽絵」

津上賢治会員 「雁 金」

佐々木健一会員 「保 名」

松尾新吾会員 「喜 撰」


